€2 .. Fw: Urgent
Daniele Milan
Sent: Thursday, March 19, 2015 at 3:48 AM
To: 'g.russo@hackingteam.it'; 'vince@hackingteam.it'

Dobbiamo decidere cosa fare: rischiamo e continuiamo o chiudiamo?

Il punto di vista generale tecnico e mediatico (mio, Eric e MarcoV) & per chiudere, ma capisco che 700k siano una cifra rilevante.

Daniele

Daniele Milan
Operations Manager

Sent from my mobile.



